

## "Et si le peuple avait raison?" dans La Libre Belgique (1er juin 2005)

**Légende:** Le 1er juin 2005, commentant dans le quotidien La Libre Belgique les débats relatifs au référendum en France et aux Pays-Bas pour la ratification du traité établissant une Constitution pour l'Europe, Paul Nihoul, professeur de droit de la concurrence à l'Université catholique de Louvain, examine la portée et la valeur des arguments socio-économiques avancés par les adversaires du projet constitutionnel.

**Source:** La Libre Belgique. [EN LIGNE]. [Bruxelles]: [07.06.2005]. Disponible sur [http://www.lalibre.be/article.phtml?id=11&subid=118&art\\_id=223047](http://www.lalibre.be/article.phtml?id=11&subid=118&art_id=223047).

**Copyright:** (c) La Libre Belgique

Le présent article est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse [info@copiepresse.be](mailto:info@copiepresse.be)

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/et\\_si\\_le\\_peuple\\_avait\\_raison\\_dans\\_la\\_libre\\_belgique\\_1er\\_juin\\_2005-fr-578cb05d-3eb7-4f11-bc89-2f15d51fc723.html](http://www.cvce.eu/obj/et_si_le_peuple_avait_raison_dans_la_libre_belgique_1er_juin_2005-fr-578cb05d-3eb7-4f11-bc89-2f15d51fc723.html)



**Date de dernière mise à jour:** 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.